



未来
現在
過去

将来展望

青色申告会 概況 会組織 女性部・青年部 事業 所在地 最新情報 青色だより 関連サイト
沿革

■マスコミ報道へ ■青色21ネットへ

中西部の会から青色ネット 名古屋に120人集う

●「税のしるべ」（平成15年4月28日付）→ [記事全文（PDFファイル 273KB）](#)

【要旨】

4月18日、名古屋港湾会館に120人が集まって「第1回青色ネットワーク研修会」が宇野久夫中川会専務理事の進行で行われた。

これは青色申告会が発足期から51年、経済社会の流れから新しい方向をさぐり、色々な動きをしていたものを、まとめて研修会形式にしたものだが、同時に幅広いアンケートを初めて材料にしている。

* 中略

第2回は広島西会が担当することになった。

■当日の会場は満員で、熱気に満ちた研修会でした。会員のニーズに少しでも応えるべく努力を続ける北沢青色申告会の榊原副会長の発表、また、消費税改正の周知徹底の上の青色申告会の役割の重要性（名古屋中税務署・早矢仕高広特別記帳指導官）や、税務当局とのより一層の連携に青色申告会への大きな期待（名古屋国税局・松崎也寸志課税第一部長）など充実した研修内容で、今後の青色21ネットワーク研修会がますます注目されます。なお、研修会の最後に、第2回研修会が広島西青色申告会担当で行われることが確認されました。

[*関連情報](#)

十八日、名古屋港湾会館に百二十人が集まって「第一回青色ネットワークリク研修会」が宇野久夫中川会専務理事の進行で行われた。写真①。

これは、青色申告会が発足期から五十一年、経済社会の流れから新しい方向をさぐり、いろいろな動きをしていたものを、まとめて研修会形式にしたものだが、同時に幅広いアンケートを初めて材料にしている。

名古屋に百二十人集う
中西部の会から青色ネット
明 塚本秀典中川税務署
副署長、近藤弘名古屋東
会長が歓迎した。

研修はまず名古屋中署の早矢仕高広特別記帳指導官の「青色申告の現状」、社団法人の中川、浜松西、広島西が中心になつてとりまとめたもので、名古屋市内の各会、静岡県の浜松西、浜東、三島、吉原会、広島県の広島西、沖縄県の北那覇会、九州からも参加があった。この日は、河村林太郎中川会長がその趣旨を説



明 塚本秀典中川税務署
副署長、近藤弘名古屋東
会長が歓迎した。
研修はまず名古屋中署の早矢仕高広特別記帳指導官の「青色申告の現状」、社団法人の中川、浜松西、広島西が中心になつてとりまとめたもので、名古屋市内の各会、静岡県の浜松西、浜東、三島、吉原会、広島県の広島西、沖縄県の北那覇会、九州からも参加があった。この日は、河村林太郎中川会長がその趣旨を説

明 塚本秀典中川税務署
副署長、近藤弘名古屋東
会長が歓迎した。
研修はまず名古屋中署の早矢仕高広特別記帳指導官の「青色申告の現状」、社団法人の中川、浜松西、広島西が中心になつてとりまとめたもので、名古屋市内の各会、静岡県の浜松西、浜東、三島、吉原会、広島県の広島西、沖縄県の北那覇会、九州からも参加があった。この日は、河村林太郎中川会長がその趣旨を説



●ご意見・ご質問などお気軽にお寄せください。

状「社・北沢会の榎原俊

巳副会長は「我々はこうして会員減少に歎止めをかけている」設立以来減

少なし」吉田文二元全青

色特別顧問は「公益法人としての社会貢献のあり

方」名古屋国税局の松崎也寸志課税一部長は「税制・税務行政の動向と青

色申告会に期待すること」と。

第二回は広島西会が担当することになった。

中西部の会から青色ネット

名古屋に百一十人集う

十八日、名古屋港湾会館に百二十人が集まつて

「第一回青色ネットワーク研修会」が宇野久夫中川会専務理事の進行で行われた(写真)。

これは、青色申告会が

発足期から五十一年、経済社会の流れから新しい

方向をさぐり、いろいろな動きをしていたもの

を、まとめて研修会形にしたものだが、同時に幅

広いアンケートを集めて材料にしている。

社団法人の中川、浜松西、広島西が中心になってとりまとめたもので、名古屋市内の各会、静岡県の浜松西、浜東、三島、吉原会、広島県の広島西、広島東、広島南尾道会、沖縄県の北那覇会、九州

からも参加があった。この日は、河村林太郎中川会長がその趣旨を説

明、塚本秀典中川税務署副署長、近藤弘名古屋東

会長が歓迎した。

研修はまず名古屋中署の早矢仕高広特別記帳指導官の「青色申告の現

